

La coopérative Unéal organise des rendez-vous thématiques pour accompagner ses adhérents vers la certification HVE de leur exploitation



Face à des tendances de consommation en pleine mutation, le monde agricole s'adapte avec le développement de la certification HVE (Haute Valeur Environnementale) permettant de répondre aux attentes sociétales en matière d'environnement et de qualité alimentaire. Dans ce contexte, la coopérative Unéal anticipe avec un accompagnement dédié à la certification qui s'inscrit dans les rendez-vous thématiques du Club Cultures, et accélère avec 2 nouvelles dates de réunions d'informations sur 17 sites Unéal sur le territoire des Hauts-de-France.

Unéal accompagne ses adhérents vers une certification par le développement des bonnes pratiques agricoles

Le 10 mars dernier, Unéal réunissait une centaine d'adhérents à Avesnes-lès-Bapaume pour sa première réunion d'information sur la certification HVE. Inscrite dans l'offre de services et d'accompagnement de la coopérative, la démarche a pour objectif d'aider les agriculteurs adhérents à anticiper la réglementation, optimiser voire réduire le recours aux produits de santé des plantes et répondre à la demande des marchés. Suivie de rendez-vous thématiques et d'un accompagnement technique des référents techniques du Club Cultures, Unéal souhaite donner les clés de la réussite à ses adhérents et les accompagner vers la mise en place de filières durables.

Lors de la première réunion, les responsables d'Unéal ont présenté la démarche de certification, les critères à respecter autour des 4 piliers que sont la biodiversité, la fertilisation, la stratégie phytosanitaire et l'irrigation, et l'accompagnement proposé par la coopérative pour son obtention. A l'issue de celle-ci, 16 agriculteurs se sont inscrits dans l'une des démarches d'accompagnement proposées.

Après une première réunion en mars qui a trouvé son public, Unéal réitère et accentue sa démarche d'accompagnement et donne rendez-vous à ses adhérents avec une série de 17 réunions d'information sur l'ensemble du territoire des Hauts-de-France.

Unéal accompagne ses adhérents vers une agriculture toujours plus responsable et moderne

Initiée il y a 10 ans, la certification HVE est plus que jamais d'actualité. Désormais soutenue par la Loi Egalim et par le volet agriculture et alimentation du plan France Relance, elle permet, à travers son cahier des charges très strict, de répondre aux attentes sociétales en termes de productions plus durables. « *En plus de mettre en avant les bonnes pratiques agricoles, la certification HVE ouvrira à davantage de marchés agricoles. C'est une réelle opportunité pour valoriser les pratiques et les productions responsables de nos adhérents sur le territoire des Hauts-de-France.* » indique Guillaume Boyet, Directeur Services, Agronomie et Innovation de la coopérative Unéal.

Très représentée dans le monde viticole (81% des exploitations certifiées en juillet 2020), elle se développe dans l'ensemble des exploitations de la filière végétale, notamment en grandes cultures. Le Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation a par ailleurs annoncé une hausse de 52% d'exploitations certifiées sur les premiers mois de l'année 2020 (8 218 exploitations certifiées au 1^{er} juillet contre 5 399 au 1^{er} janvier 2020).

Soucieuse de promouvoir une Agriculture Responsable et Moderne et de répondre aux enjeux alimentaires mondiaux tout en garantissant des débouchés rémunérateurs pour ses adhérents, la coopérative Unéal n'a pas attendu pour entamer sa démarche de sensibilisation auprès des agriculteurs de la région.



Communiqué de presse
A Arras, le 14 décembre 2020

A propos d'Unéal

La coopérative Unéal rassemble plus de 6000 adhérents de la région Hauts-de-France autour d'une mission commune : promouvoir une agriculture responsable et moderne pour renforcer l'excellence de l'agriculture régionale.

5^e coopérative céréalière française, Unéal dispose d'un savoir-faire reconnu dans la valorisation des productions végétales et animales, dans la qualité de la relation de proximité qu'elle entretient avec les agriculteurs de la région. Elle garantit une production de qualité et en quantité afin de répondre aux enjeux alimentaires mondiaux tout en veillant à améliorer le revenu de ses adhérents dans la durée.

Maison mère du groupe Advitam, acteur économique majeur en région Hauts-de-France, Unéal accompagne ses adhérents dans l'évolution de leur métier grâce à une offre de produits et services innovants, différenciants et à forte valeur ajoutée en production végétale et animale.

Contacts presse :

Groupe Advitam

Elise Démaret - Tél. 06 49 71 70 41 – elise.demaret@groupe-advitam.com

Becoming with RP carrées

Vanessa Vazzaz - 06 34 32 24 23 – vanessa.vazzaz@becoming-group.com

Léa François - 06 16 40 10 58 – lea.francois@becoming-group.com